

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Junta descarta implantar el servicio de Odontología en el Centro de Salud

El Ayuntamiento solicitó el año pasado esta especialidad médica, ya que los vecinos del municipio tienen que desplazarse hasta las instalaciones de Tejares para las consultas

EÑE | SANTA MARTA

La Junta de Castilla y León descarta implantar a medio plazo el servicio de atención Odontológica en el Centro de Salud de Santa Marta de Tormes alegando, que no se ha registrado una demanda suficiente por parte de los usuarios de la localidad para que se pueda implantar el servicio.

Desde la institución regional se ha estudiado la viabilidad de ofrecer este servicio en estos meses tras recibir una petición del Ayuntamiento para su implantación, sin embargo, de momento se ha descartado ya que supondría un coste muy elevado para un servicio que, de momento, tiene una demanda baja entre la población.

El Ayuntamiento solicitó la puesta en marcha de este servicio en junio del año pasado durante una visita de la gerente de Salud de Área, Manuela Plaza, y el gerente de Atención Primaria, Luis Javier González, al centro de salud del municipio.

El Consistorio les trasladó la demanda de los vecinos para la puesta en marcha de este servicio que ahora mismo se ofrece en el Centro de Salud de Tejares, lo que hace que los vecinos de la localidad tengan que coger dos autobuses para llegar hasta allí, lo que supone un problema sobre todo para los pacientes de mayor edad de la localidad.

La Junta se comprometió a estudiar la posibilidad de su implantación, sin embargo, en estos momentos lo descarta ya que aseguran que de momento no es viable, aunque si se incrementara la demanda se podría volver a estudiar la posibilidad de implantarlo.



Las instalaciones del Centro de Salud de Santa Marta. | EÑE

La institución regional alega que no se ha registrado una demanda suficiente y el coste sería muy elevado

Un municipio con 18.156 cartillas registradas

El Centro de Salud de Santa Marta cuenta en la actualidad con un total de 2.285 cartillas sanitarias para menores de 14 años de las 18.156 que tiene registradas. Solo un 12,5% del total corresponden a los niños que podrían beneficiarse de este servicio. El servicio gratuito de odontología no se ofrece de forma universal, sino que sólo ciertos colectivos se pueden beneficiar de las consultas de los dentistas en los centros de salud de Salamanca. Estos grupos son los menores de 14 años, las mujeres embarazadas y las personas con algún grado de discapacidad. Por otra parte, el Ayuntamiento de Santa Marta ofrece a los niños de entre 6 y 14 años atención odontológica a través de un convenio que tiene firmado con la Clínica Odontológica de la Universidad de Salamanca y que suele atender a un centenar de niños cada año. Por otra parte, el año pasado el Ayuntamiento firmó otro convenio con una clínica de la localidad para ofrecer atención a personas de más de 65 años.

■ CABRERIZOS

El centro cultural acoge desde mañana la muestra 'Signos de identidad' La sala de exposiciones del Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acoge desde mañana la exposición 'Signos de identidad'. Se trata de una muestra pictórica del artista Carlos García Medina que estará abierta al público hasta el próximo día 14 de abril. Una actividad que se enmarca dentro de la programación cultural municipal y que podrá visitarse en horario de mañana y tarde de lunes a viernes y los sábados por la mañana. | EÑE

■ CARBAJOSA

Arranca el curso de monitor de ocio y tiempo libre para jóvenes

El Ayuntamiento de Carvajosa de la Sagrada celebrará una nueva edición del curso de monitor de ocio y tiempo libre. Una actividad formativa destinada a jóvenes mayores de 18 años y que hayan finalizado sus estudios de Secundaria y que se celebrará durante esta semana. Así, desde mañana y hasta el próximo día 7 tendrá lugar este curso intensivo oficial de la Junta de Castilla y León para ofrecer alternativas de futuro a los jóvenes. | EÑE

■ ALDEATEJADA

El Ayuntamiento prepara una actuación musical del artista Luis Pastor

El Centro de Día del Ayuntamiento de Aldeatejada acogerá el próximo día 7 de abril la actuación musical del cantautor Luis Pastor. Un espectáculo titulado 'Canciones y memorias' en el que el artista hará un recorrido por la música de los cantautores y organizado por el Consistorio de la localidad para ofrecer propuestas de ocio cultural para sus vecinos. La cita tendrá lugar el próximo sábado a partir de las 20:00 horas en las instalaciones municipales. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Animado taller de cerámica para adultos

Los vecinos de Carvajosa de la Sagrada han podido disfrutar de un animado taller de cerámica organizado dentro de las actividades municipales en el que aprenden a elaborar distintos objetos y piezas como jarrones. | EÑE

MONTEARRUBIO DE ARMUÑA



Taller infantil de Semana Santa

Los más pequeños de la localidad armuñesa han podido disfrutar en las instalaciones de la Escuela de Educación Infantil de un taller de Semana Santa en el que han podido conocer las tradiciones y los atuendos de estos días. | EÑE